



Mataram NTB - Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA menghadiri pelaksanaan kegiatan Rapat Paripurna dalam rangka penyampaian Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) Walikota Mataram Akhir Tahun Anggaran 2023 dan Pembentukan Panitia Khusus Dewan bertempat di Ruang Sidang Utama Paripurna Kantor DPRD Kota Mataram. Senin, (25/03/2024)

Hadir dalam kegiatan tersebut Ketua DPRD kota Mataram H. Didi Sumardi, SH, Walikota Mataram H. Mohan Roliskana, S.Sos., MH, Wakil Walikota Mataram TGH Mujiburrahman, Dandim 1606/Mataram, Letkol Arm M. Saifudin Khoiruzzamani, S.Sos., M.Han, para Anggota DPRD kota Mataram, Sekda Kota Mataram H. Lalu Alwan, S.Pi., M. Si, Sekretaris DPRD kota Mataram H. Lalu Aria Dharma, SH, Ketua KPU Kota Mataram Edy Putrawan, SH, Ketua TPP PKK Kota Mataram, Kepala OPD Pemerintah kota Mataram, Camat se kota Mataram, Lurah se kota Mataram dengan jumlah peserta sekitar 100 orang.

Ketua DPRD kota Mataram H. Didi Sumardi, SH mengucapkan terimakasih kepada Undangan yang kami hormati yang telah meluangkan waktu dan berkenan hadir dalam sidang paripurna ini dalam suasana bulan Ramadan ini perkenankan kami menyampaikan dan sekaligus mengucapkan selamat menjalankan ibadah puasa semoga bulan Ramadan kali ini lebih baik dan memberikan satu hal yang lebih positif dan kontributif bagi kita semua khusus dalam kita wujudkan apa menjadi tugas dan tanggung jawab yang kita emban untuk kemajuan dan kemaslahatan masyarakat kota Mataram.

" Terima kasih juga kepada KPU dan Bawaslu, pemerintah kota Mataram, TNI dan Polri yang seluruhnya terlibat dalam penyelenggaraan Pemilu, yang keseluruhannya berjalan dengan baik, aman dan lancar ", ucapnya.

Acara pokok pada sidang saat ini yaitu agenda penyampaian laporan keterangan pertanggung jawaban Walikota Mataram akhir tahun anggaran 2023, oleh karena itu mari kita simak laporan yang akan disampaikan oleh Walikota Mataram.

Penyampaian Laporan pertanggungjawaban oleh Walikota Mataram H. Mohan Roliskana menyampaikan bahwa pelaksanaan Pemilu tahun 2024 telah selesai dilaksanakan dengan lancar atas kontribusi dari semua stakeholder.

Terkait Pilkada serentak diharapkan akan dapat berjalan dengan aman dan lancar, penggunaan anggaran dilaksanakan untuk beberapa program yaitu Kesejahteraan rakyat, Pelayanan umum dan daya saing daerah menjadi prioritas yang disampaikan Wali Kota.

" Anggaran tahun 2023 kota Mataram sebesar 1.68 T yang didapat dari capaian asli daerah dan komitmen pembangunan holistik, laju pertumbuhan meningkat, Angka kemiskinan turun, pelayanan kesehatan meningkat, dan angka stunting turun dari tahun sebelumnya ", terangnya

Kota Mataram berhasil meningkatkan nilai reformasi birokrasi, mempertahankan opini BPK wajar tanpa pengecualian selama 9 kali berturut-turut.

Pembangunan lokasi publik banyak dilakukan oleh Kota Mataram seperti Wisata Teras udayana, Taman Loang baloq, RPH Pagutan, selain itu jug dilakukan pembangunan jalan-jalan masyarakat kota Mataram, kerjasama dan dedikasi

segenap elemen masyarakat bersama pemerintah memberikan kontribusi pendapatan tersebut juga diapresiasi dalam bentuk penghargaan.

" Pembangunan selanjutnya yang akan dilaksanakan yaitu pembangunan Pantai ampenan, pembangunan lanjutan teras udayana, dan pembangunan Tempat pembuangan sampah di kebon talo dan Sweta, penggantian penerangan jalan umum dan program-program lainnya ", tandasnya.

Penyerahan buku laporan keterangan pertanggungjawaban Walikota Mataram akhir tahun anggaran 2023 dan Penyampaian konsep dilanjutkan dengan penetapan keputusan DPRD kota Mataram tentang pembentukan panitia khusus pembahasan laporan keterangan pertanggungjawaban Walikota Mataram akhir tahun anggaran 2023 oleh Sekretaris DPRD Kota Mataram.

Usai acara tersebut Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA mengatakan bahwa ini sebagai bentuk dukungan sinergitas untuk mewujudkan pembangunan Kota Mataram, namun tidak lepas saling bersama-sama untuk menjaga kondusifitas keamanan.(Adb)